

Neuer Schützenvogel für 200 bis 250 Schuss ausgelegt

Der imposante Schützenfestvogel stand eindeutig im Mittelpunkt des Interesses, als jetzt Schützenkönigin Mareike Paplowski und Schützenkönig Oliver Stratenschulte zu Gast bei Allagens Schützenfest-Vogelbauer Alfons Gerke waren, um den stolzen Aar dieses Jahres zu bestaunen und ihn für wenige Tage mit nach Hause zu nehmen; "Erneut ist Dir ein Meisterwerk handwerklicher Kunst gelungen – hoffentlich findet er viele Königsanwärter, die ihm beim VogelschieBen am kommenden Montag zu Leibe rücken!", war der einhellige Tenor aller Gäste, zu denen auch Major Martin Wagener, nach seiner Neuwahl Rendant Martin Kellerhoff und die beiden Königsoffiziere Thomas Roderfeld und Stefan Hübner zählten. In lockerer Runde sa-Ben die amtierenden Majestäten sowie die Schützenfunktionäre zusammen. Für ca. 200 bis 250 Schuss ist der Vogel ausgelegt – dann steht fest, wer Nachfolger Stratenschultes wird. Der scheiden-

de König hofft auf viele Anwärter: "Es ist einfach toll, König der St. Sebastianus-Schützen zu sein – gönnt Euch dieses einmalige Erlebnis!", ruft er allen Schützen zu und fordert sie nachdrücklich auf mitzuschießen. • Foto: Franke